

お客様各位

2020年2月14日
芝電化株式会社

中国における新型コロナウイルスの発生に関する影響について 「2020年2月14日現在」

前略 平素は特段のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。
お客様には、大変ご心配をおかけしておりますこと心よりお詫び申し上げます。
早速ですが、引き続き以下のとおり最新情報をお知らせいたします。

・工場再開予定について

2月10日より延期されておりましたが、この度政府より工場操業再開を希望する企業は事前に申請書を提出するようとの通達があり
本日、廊坊工場、天津工場ともに工場操業申請書の提出を完了しました。
今後は政府の承認を待つ事となりますが、申請提出が集中しており多少時間がかかるものと予想しております。

・物流について

空港及び港湾は2/10より稼働を開始しておりますが、国内輸送トラックの手配が困難になっております。保税倉庫まで搬入できれば、通常よりも2～5日程度の遅はございますが貨物は動いてきています。
工場内の完成品在庫などを順次発送準備しておりますので、各担当者までお問い合わせください。

2月20日に天津開発区の大手日系企業が操業再開を予定しています。
予定通りに開始されればまた何か動きが出てくると思われます。
引き続き現地より情報が入り次第、随時ご報告申し上げます。

草々